

Dentosept S Spenden in China

Mit dem Ausbruch der COVID-19-Epidemie werden auch Hygienesysteme immer wichtiger. Da sich die Situation in China bereits bessert und viele Unternehmen allmählich wieder zurückkehren, öffnen auch immer mehr Zahnkliniken und Krankenhäuser wieder ihre Pforten.

Um den Kunden bei der Vorbereitung davon, insbesondere bei der Hygiene der Behandlungseinheiten, zu helfen, hat das Team von Dentsply Sirona China Mitte März 2020 ein Dentosept S-Spendenprogramm ins Leben gerufen. 1.300 Flaschen Dentosept S wurde landesweit an bestehende Kunden geliefert, die über DS-Behandlungseinheiten mit Hygienefunktion verfügen (sowohl in der öffentlichen als auch in der privaten zahnmedizinischen Versorgung). Um persönliche Treffen zu vermeiden, wurden die Spenden per Kurierdienst direkt an die Türen der Kunden geliefert. Dieses spezielle Give-away wurde von den Kunden sehr begrüßt, da es ihre Hygieneanforderungen unter solch schwierigen Umständen erleichtert. Im Einklang mit der Spende versendete das Team von DS China auch einen Sticker zur Patientenaufklärung: Auf die Wassereinheit kann ein DS-Entenaufkleber aufgeklebt werden, der darauf hinweist, dass diese Einheit sorgfältig hygienisch gepflegt wird. Damit sollen sich Patienten in dieser Klinik sicher fühlen und gut aufgehoben für die zahnärztliche Behandlung.

Die Mission von Dentsply Sirona ist es, Zahnärzte und Zahntechniker auf der ganzen Welt in die Lage zu versetzen, Millionen von Patienten eine bessere zahnmedizinische Versorgung zu bieten und Menschen ein Lächeln zu schenken. Durch Programme wie dieses unterstützt Dentsply Sirona seine Kunden dabei, auch in schwierigen Zeiten ihre Arbeit fortsetzen zu können.



